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さて、プロM1y球のベナン|､レースも、残り試合数

20を切るチームもあり、終礁突人の感が強まってま

いりました。

知人に、 111 1 ･年来という強烈なドラゴンズファン

がいますが何,1il(か絶対に観戦に行かないのです。

話を|尚|いてみると、球場ではピンチを迎えてもlルリ

をはずすわけにもいかず、ハラハラ、 イライラしな

がら雄後まで勝るよりは、テレビなら負けていれば

電源を切るなりチャンネルを変えるなりして、その

場を乗り切れるので身体にいいという訳です。

御存知のように、センI､ラルリーグは、今年から

順位の決め〃を去年までの勝率催先から、勝利数催

先に変えました。試合消化数、 リlき分け数によって

順位表は2位であっても、実際には首位ということ

で「隠れ杵位」などと新語もﾉkまれ、勝利数が一・位

だったにもかかわらず勝率一位のチームに優勝を

さらわれたことが二度も過去にある某|ユ大な球卜11

が優勝しやすいように強引にルール変更を進めた

という説もあり余りの不人気に今年度限りともい

われています(，亦実とすればなんとも不定見な締

です。

負け試合での総督のコメントが、いろいろな形で

紙面に出ています。高い報聞||を御ながら、それｲ;M応

の活躍ができない選手も情けないですが、欠点のあ

る選手を上手にﾎllみ合わせ使いこなし勝利に結びつ

かせる責任が商纐の驍督報WIIに含まれていることは

言うまでもありません。他人ごとのように「投手が

抑えなかったから」 「あそこでタイムリーが出なかっ

たから」などという監督談話にがっかりするのであ

ります。

「東芝･ l l #:ほか電気業界だけで10万人、正i|"

はもういらない時代、あなたも|ﾘ1 1 lリストラされる」

週刊誌の広f!fの部ですが減員した上、効率のいい

仕事をしていこうということになれば管理職の．I＃

の能力向上が求められます。その尚簡によって部ド

の能力の|淵発、向_'二も大きく変わってくるからです。

野球の朧将だけでなく、私共も、 ’二|々勉強だと今

更のように感じている次第です。
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認出席報告

会貝 70(64)名 ,'l1 111i'i

出席率 84.38％

前々回 81=128日 （修~1l昌出Wi『率）

圏ビジター紹介

束名古屋分区ガバナー補佐 水野

第2760地区地|X副幹事 蜂須賀

東名古屋分区ガバナー補佐幹覗 小山
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賀綴,間

利雄蒋

雅弘料

他1名

|佐久間幹事報告’へ

l ) 本日例会終了後、 クラブ協議会を開催致しま

すので旧当の方はクラブ計lllil!ﾄをご持参いただ

き芙蓉の|川にお集まり下さい。

2） 先週、定,秋の改正をお知らせいたしましたが、

会員の随緬が正会員と名醤会員の2繩類となり

ました。現住のネームプレートを変更するのは

次年度よりさせて頂きたいと思います。佃し今

後入会されました〃は定款の通りとさせて頂きます。

年,1回の休会・職業分顛・出IIfと改正にてご髄

問がございます場合は幹蛎までご連絡下さい。

3) 91=1251](火）ガバナー公式肋|剛の予定でした

がガバナーがお怪我をされl 1月以降に延期とな

りましたので迎常例会と致します。

｜笹野会長挨拶
木日は水野ガバナー補佐、 リ1爺須f!(地|X副幹覗、小

山ガバナーWIi佐幹瓶にお越しlⅡき心から歓迎中し. 12

げます。
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エレクl､研修セミナーで、その襟単を受領されており

ますので、 R.I会長の要請に応えていただけるものと

思っております。

第2760地区太IIII礎太郎ガバナーはRI会長方針を受

けて、 5つの地区運桝方針を出されましたが、特に強

調されていることが2つあります。

第1は、会員の哨強であります。各クラブに要Ii,'iし

ている伽二1 1名、年度純増5名は、確かに高い目標で

あるが、かかんに挑戦と努力をしてほしいということ

であります。

「|｣隙なきところ行肋なし、行動なきところに成果

なし」であります。会興各位の御撚ﾉﾉをお願い申しt

げます。

第2は、会員の教ffであります。ロータリーの朧史

的経紳とロータリーのｲｿ『学を学び、足非足非会員に教

育をしてほしい．とりわけ新入会典教育の必要性を強

調されております。ロータリー情報委興会の活鵬を切

望するところであります。

今年!1 11 ， 3年に1度の規定瀞I瀧公がシカゴで|ﾙl雌

されました。

ロータリーは「制度疲労」とか「ワンバターン」で

あるとか、色々な批､|<llを耳にしますが、かなり砿大な

変更もあり、改革の- -端を表しているのではないかと

思われます。 ‐|･分検討され、今後のクラブ運営に涌川

してもらいたいと思います。

尚、今年度地区大会は、 11月17、 l81 l 、碧南RCの

ホストで行なわれます。足非多数の符さんのご参hllを

お伽いll'しkげます。
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前年度の狼川ガバナードlli佐のあとを受けて、東名IIT

屋分区の3人月のガバナー補佐になりました。地'又リ

ーダーシッププランの採川によるもので、役|]柄、 ガ

バナー公式訪問に先ウ:って地区M'lilif11$の雌須賀さん、

ガバナー補佐幹事の小IIIさん共々肋|A1させていただき

ました

又、 、I1クラブのガバナー公式肋間は、 9月2511に

予定されていましたが、ガバナーが'廿析入院されてお

りますので、改めてl ll1,1を調幣させていただきます。

今年度R.I会長リチャード~D･キング氏は「人撤

が私達の||:刺のテーマを掲げられ、 2つの醤約と実

行をするようお願いをされました

第1の悔約は、貧|ｲ《|、疾病、無知、天災等の被災荷

に対して、援助のfをさしのべること

第2の縛約は、人の役に立ちたいという意欲のある

指導荷述をロータリーに引き込むこと

でありますが、今ｲ|波の襟章は、それを群約し、実

行する!;'l;であります。樅野会長と休久lAl枠事は、会長
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13:40～14:40芙蓉の間

各委員会活動に対し、水野ガバナー補佐より

的確なアドバイスと柵かい言蕊をrIいた。

特に、 ロータリーの友をもっと会員に読んで
Ⅸけるようなシステム作りが必要であることや、

地j戒に密着した社会奉仕活動の覗要性、新会員

を勧誘する上で、他クラブが作成した入会に関
するllll了を参考にされ、活用する必要性などを

I蛾に助言頂き、 11ｲ･剛奨学生の派過・青少年交
換・米III奨学ﾉk群、分区内で・稀多く関わって
いる点は誇るべき所とお誉めの局.雌を唄いた◎
…垂舜………… …査壹輔

が

岨

秒
南
名

例会変更のお知らせ

可
／

名,lil寸銘北RC 9/1()(水)夜間例会及びIDMの為

フチヴェールにて
~~l

"!lilfl｝VifiRC !)/20(*)"ilt代会談の為18時～

竹占雌みなとRC 9/21 (it)Wfl lt代全紙の為9/20(1<)

クレストンホテルにて

Wil 1 l ~城北RC 9/25('ﾉ〈)夜間例会の為

名IIij泉錦RC 9/25(4ﾉOIDMの為

に ノ

雪

は紙Iniの都合」 kIul至ニコボックス （9/‘| 、 9/11)

18II晩と致します。

銅次回例会（9月25日）

卓話“職胤暇緤稚{IIIKI雛について

“ﾍﾙﾊｰｽﾃｰｼｮﾝからM5憾噸場

“政府の慰寵'|雌について
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